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1569 
Карнаби-стрит 
беж 20х20
Carnaby Street beige

1570
Карнаби-стрит
беж светлый 20х20
Carnaby Street light beige

1571
Карнаби-стрит 
коричневый  20х20
Carnaby Street brown

1573
Карнаби-стрит 
серый светлый 20х20
Carnaby Street light grey

1574
Карнаби-стрит 
серый 20х20
Carnaby Street grey

1575*
Карнаби-стрит орнамент беж 20х20
Carnaby Street pattern beige

1576*
Карнаби-стрит орнамент серый 20х20
Carnaby Street pattern grey

1577*
Карнаби-стрит орнамент 20х20
Carnaby Street pattern

Рекомендуем применять затирку, одинаковую по цвету с плиткой; при использовании контрастной – провести
пробу на небольшом участке и убедиться, что поверхность легко очищается. Если имеет место окрашивание,
обработать поверхность защитными средствами. 
Подробнее – www.kerama-marazzi.com / Советы / Уход за керамической плиткой.

It is strongly recommended to use float grout of the same colour as the tiles. If you use the grout finish of a different
colour, it is better first test it on a small area and make sure that the surface can be easily cleaned. If the tiles are co-
loured, treat the tile surface with a special protective coating. 
See www.kerama-marazzi.com / Advice/ Ceramic tiles care for more information.

* Для этих артикулов возможно различное соотношение плиток с
разными орнаментами (общее количество орнаментов — 9) в одной
коробке. 
* For these articles there can be a different proportion of tiles with various
patterns (the total number of patterns is 9) in the same box.

1582
Карнаби-стрит 
черный 20х20
Carnaby Street black

4

1572
Карнаби-стрит 
серый темный 20х20
Carnaby Street dark grey
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          шт. / pcs м2 кг / kg кор. / box м2 кг / kg

20 x 20 100 циклов / cycles 23 0,92 16,30 72 66,24 1204

20 x 20 100 циклов / cycles 23 0,92 16,30 24 22,08 421

Жемчужина лондонского района Сохо – улица Карнаби Стрит – рай для туристиче-
ского шоппинга и весьма колоритное местечко. В 60-х годах эта улица стала центром
неформальных молодежных течений и независимой моды. Карнаби Стрит – родина
брюк с заниженной талией и цветастых мужских рубашек.  Первые мини-юбки, соз-
данные английским модельером Мэри Каунт, можно было купить только здесь. В
любое время дня и ночи на Карнаби Стрит можно было встретить знаменитостей.
Здесь давали концерты The Beatles, The Who и The Rolling Stones. А Миг Джаггер и
Пол Маккартни  забегали на чашку кофе в одно из популярных заведений вроде му-
зыкального бара «Roaring Twenties».

The Pearl of London Soho Residential district Carnaby Street is a paradise for tourist
shopping and a very colorful place. In 60s this street became the center of informal
youth streams and independent fashion. Carnaby Street is the birthplace of low-rise
trousers and of colorful men shirts. Only here you could buy the first mini-skirts, de-
signed by the English designer Mary Quant. It was possible to meet celebrities on
Carnaby Street at any time of the day or night. The Beatles, The Who and The Rolling
Stones gave concerts here. Mick Jagger and Paul McCartney ran for a cup of coffee
to one of the popular venues like music bar «Roaring Twenties».


